

La route Yumuri-Jobo Claro est rouverte à la circulation



La Havane, 21 août, (RHC).- La route Yumuri-Jobo Claro, un des principaux ouvrages de génie civil entrepris dans la province de Guantanamo, a été rouverte à la circulation.

Cette route de montagne qui relie Maisi à Baracoa avait été sérieusement endommagée par l'ouragan Matthew, au mois d'octobre dernier.

Les travaux doivent terminer le mois prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138907-la-route-yumuri-jobo-claro-est-rouverte-a-la-circulation>



Radio Habana Cuba